



Liebe Nipponmitglieder !



Der NIPPON Lauenburg e.V. möchte gerne in diesem Jahr die Weihnachtsfeier mit den Kindern und Jugendlichen unseres Vereines nicht auf der Judomatte sondern auf dem Eis organisieren



Unser Ziel ist das Walter-Maack-Eisstadion Adendorf .

Wir treffen uns am Samstag, den 14.12.24 um 9.30 Uhr im Eingangsbereich des Eisstadions in Adendorf.



Der Eintritt wird für die Kinder und Jugendlichen (Mitglieder) sowie für eine Begleitperson vom Verein gezahlt.

Für Getränke ist gesorgt. Es wäre toll, wenn ihr ein paar Kekse, Kuchen oder einen anderen Snack mitbringen könntet.

Die offizielle Eislaufzeit ist von 10.00 bis 13.00 Uhr.

**Bitte Fahrradhelm, Handschuhe und warme Kleidung mitnehmen !!!**

(Sicherheit auf dem Eis geht vor !!!)

Eigene Schlittschuhe können natürlich auch mitgenommen werden.

Wir müssen das Eisstadion gegen 13.00 Uhr wieder verlassen

(Ende der offiziellen Eislaufzeit)



Also die An- und Abreise bitte selbst organisieren.



Weitere Familienmitglieder und Elternteile können für einen Kostenbeitrag von 5,-€/Person (incl. Schlittschuhe) gerne mitkommen.

**Meldet Euch bitte spätestens bis zum 10.12.24 bei**

**Sven Peters an.**

nipponlauenbur@web.de

Der Vorstand von NIPPON Lauenburg



Der Verein übernimmt keinerlei Haftung für Schäden oder Verletzungen!  
Eltern oder Elternteile werden für die Betreuung gerne mit eingesetzt.